

II. AUTORIDADES Y PERSONAL

A. Nombramientos, situaciones e incidencias

CONSEJO GENERAL DEL PODER JUDICIAL

- 12409** *Real Decreto 991/2018, de 27 de julio, por el que se destina a los Magistrados que se relaciona, como consecuencia del concurso resuelto por Acuerdo de la Comisión Permanente del Consejo General del Poder Judicial.*

Cincuenta y siete. Doña María Celeste Ameneiro Sanín, magistrada, que sirve el Juzgado de lo Social número 1 de Lugo, pasará a desempeñar la plaza en el Juzgado de Violencia sobre la mujer número 1 de Vigo.

Cincuenta y ocho. Doña Marta Espuny Sanchis, magistrada, que sirve el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 1 de Quart de Poblet, pasará a desempeñar la plaza de Jueza de Adscripción territorial del Tribunal Superior de Justicia de la Comunidad Valenciana, provincia de Valencia.

Cincuenta y nueve. Doña Laura Ledesma Cabrera, magistrada, que sirve el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 5 de Arenys de Mar, pasará a desempeñar la plaza en el Juzgado de Primera Instancia número 9 de Mataró.

Sesenta. Doña Alejandra Esteban Aruej, magistrada, que sirve el Juzgado de lo Contencioso-administrativo número 1 de Lleida, pasará a desempeñar la plaza en el Juzgado de lo Contencioso-administrativo número 1 de Zaragoza mientras su titular, don José Javier Oliván del Cacho se encuentre en la situación administrativa de servicios especiales en la Carrera Judicial.

Sesenta y uno. Don Antonio María Contreras Baeza, magistrado, que sirve el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 1 de Vélez-Málaga, pasará a desempeñar la plaza de Juez de adscripción territorial del Tribunal Superior de Justicia de Andalucía, Ceuta y Melilla, provincia de Málaga.

Sesenta y dos. Doña María de los Ángeles Martínez Urrea, magistrada, que sirve el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 4 de San Javier, pasará a desempeñar la plaza en el Juzgado de Primera Instancia número 7 de Cartagena, de familia.

Sesenta y tres. Don Raúl Sánchez Conesa, magistrado, que sirve la plaza de juez de adscripción territorial del Tribunal Superior de Justicia de Murcia, pasará a desempeñar la plaza en el Juzgado de Primera Instancia número 4 de Cartagena.

Sesenta y cuatro. Doña Eva Alba Pulido, magistrada, que sirve el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 5 de Linares, pasará a desempeñar la plaza de Jueza de adscripción territorial del Tribunal Superior de Justicia de Andalucía, Ceuta y Melilla, provincia de Jaén

Sesenta y cinco. Don Víctor Heredia del Real, magistrado, que sirve la plaza de juez de adscripción territorial del Tribunal Superior de Justicia de Cataluña, provincia de Girona, pasará a desempeñar la plaza en el Juzgado de lo Mercantil número 1 de Palma.

Sesenta y seis. Doña Paula Ramó Vidal, magistrada, que sirve el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 2 de la Seu d'Urgell, pasará a desempeñar la plaza en el Juzgado de Violencia sobre la mujer número 1 de Manresa.

Sesenta y siete. Don Roi López Encinas, magistrado, que sirve el Juzgado de lo Social número 1 de Santa Cruz de Tenerife, pasará a desempeñar la plaza en el Juzgado de lo Contencioso-administrativo número 2 de Santa Cruz de Tenerife.

Sesenta y ocho. Doña María Luisa Delgado Utrera, magistrada, que sirve la plaza de jueza de adscripción territorial del Tribunal Superior de Justicia de Andalucía, provincia de Almería, pasará a desempeñar la plaza en el Juzgado de Primera Instancia número 3 de Almería, con funciones compartidas de Registro Civil.

Sesenta y nueve. Doña María José Castellano García, magistrada, que sirve el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 2 de Almuñécar, pasará a desempeñar la plaza en el Juzgado de lo Social número 4 de Pamplona.

Setenta. Doña María Teresa de Jesús Gómez Casado, magistrada, que sirve el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 4 de Elda, pasará a desempeñar la plaza en el Juzgado de lo Penal número 3 de Orihuela.

Setenta y uno. Don Joaquín Elías Gadea Francés, magistrado, que sirve el Juzgado de Instrucción número 1 de Tarragona, pasará a desempeñar la plaza de Juez de Adscripción territorial del Tribunal Superior de Justicia de Cataluña, provincia de Barcelona.